



Secretariado Gitano lanza la campaña 'Partir de cero' a favor de la igualdad

REDACCIÓN

✉ local@elprogreso.es

LUGO. El Día Internacional del Pueblo Gitano se celebró ayer de forma anticipada —dado que será mañana domingo— con la lectura de un manifiesto y la proyección de un cortometraje en el edificio municipal de nuevas tecnologías, en un acto organizado por la fundación Secretariado Gitano. Como cierre de esta jornada previa al propio Día del Pueblo Gitano, estaba prevista una sesión de cuentacuentos en el centro comercial As Termas.

Durante el acto en el centro de

nuevas tecnologías —al que asistió la concejala de servicios sociales, Ana Abelleira—, se presentaron las campañas Partir de Cero y Lugo Ciudad Cero.

Estas campañas consistirán en la proyección de un cortometraje animado y en la difusión de un libro en distintos colegios para una educación sin prejuicios raciales. Ambos materiales narran la historia de una chica gitana hasta llegar a la Ciudad Cero, la ciudad de la igualdad, un lugar donde nadie parte con desventaja y donde existen las mismas oportunidades para todos sin que se tenga en



Lectura del manifiesto en el centro de nuevas tecnologías. XESÚS PONTE

cuenta el origen, la raza o el sexo de las personas.

EXPOSICIÓN. La directora de la fundación Secretariado Gitano en Lugo, Belén Fernández, recordó, por otra parte, que hasta el día 30

se puede visitar, en la Biblioteca Pública, una exposición fotográfica del programa Aprender Trabajando, donde se puede observar la inserción laboral de varios gitanos lucenses en distintos sectores económicos.